

nos missions sauvages, mes loisirs consacrés à les rédiger auront été bien employés.

Mon seul regret alors sera de n'avoir pu rapporter de façon plus heureuse les belles et bonnes choses que j'ai eu le bonheur de voir et d'entendre.

FRÈRE FRÉ PELLETIER, O.M.I.

A Notre-Dame du T. S. Rosaire

Nous avons le bonheur de commencer, en ce beau mois d'octobre, la publication d'une série de méditations poétiques sur "l'Ave Maria" tombées de la plume de l'un des nôtres, apôtre zélé de la Très Sainte Vierge au Canada et en France.

C'est tout un poème dont voici la dédicace :

Comme un doux souvenir, comme un parfum de fleur,
Je garde et je chéris, tout au fond de mon coeur,
Les courts instants passés dans votre sanctuaire,
O Reine du Rosaire.

L'Ave semblait si bien s'en aller vers les cieux,
Tandis que je fixais mes regards sur vos yeux,
Que souvent, depuis lors, je l'ai dit pour Vous plaire,
O Reine du Rosaire.

Je n'ai plus devant moi les bords du St Laurent,
Les "Mystères" du Parc qu'on admire en priant,
Ni le chemin pieux qui conduit au Calvaire,
O Reine du Rosaire.

Mais, pour me rapprocher davantage de Vous,
J'ai voulu Vous offrir humblement, à genoux,
Cet "Ave", don du coeur d'un enfant à sa Mère,
O Reine du Rosaire.

J. B. HOREAU, O.M.I.